

Prólogo de la Presidenta del Instituto Iberoamericano de Derecho Concursal

Alicia FERRER MONTENEGRO

En esta nueva edición de la Revista se publicarán los trabajos premiados en el concurso JOVENES INVESTIGADORES PREMIO EFRAIN HUGO RICHARD, un llamado del Instituto Iberoamericano de Derecho Concursal a profesionales menores de cuarenta años que deseen investigar en materia concursal.

El Tribunal integrado por los Prof. Luis Manuel Meján (México), Daniel Truffat (Argentina) y Alicia Ferrer (Uruguay), dejó bien claro la excelencia de los trabajos recibidos, la rigurosidad de las investigaciones realizadas y la corrección de la metodología empleada.

Los premios fueron:

1.- GIANNI CAPOBIANCO. Sostenibilidad medioambiental y sistemas concursales en la reforma de la ley italiana de crisis empresaria.

2.- MONICA MARIA FUENTES-MANCIPE La mediación concursal: un instrumento y organismo extrajudicial para superar el estado de crisis de las empresas en dificultad financiera.

3.- BRENDA AGUSTINA D'UBALDO El análisis de razonabilidad de la propuesta concordataria frente a la tutela de los acreedores vulnerables.

4.- MANUEL PELLEGRINI Mejor prevenir que curar, en ocasión de un análisis global sobre mecanismos de “alerta temprana” ante la crisis empresarial y su correlato en la flexibilización al acceso concursal.

La publicación de estos trabajos resultará un valioso aporte de los jóvenes concursalistas de nuestro Instituto Iberoamericano de Derecho Concursal a la doctrina.

El éxito obtenido en éste y anterior concurso, han promovido el llamado a un tercer concurso de Jóvenes Investigadores, Premio Prof. Israel Creimer, cuyas bases y condiciones se encuentran publicadas en la página Web del IIDC.

Confiamos que en un futuro número de esta prestigiosa Revista puedan los lectores encontrar los trabajos premiados en el año 2025.

Una vez más, corresponde agradecer a la Revista Estudios de Derecho Empresario la generosidad de brindarnos sus páginas para la publicación de estos trabajos y de tantos otros que se han gestado en el Instituto Iberoamericano de Derecho Concursal promovidos, siempre, por el incansable trabajador y presidente del Comité Académico, Prof. Efraín Hugo Richard.

Montevideo, 3 de diciembre de 2024